

Elecciones 2023 | | Los compromisos

# La postura de Floro con el río Piles acrecienta la distancia entre el PSOE e IU

«Me sigue costando diferenciar lo que dice él de lo que dice Foro», reprocha Suárez Llana La Alcaldesa: «Los candidatos deberían debatir»

P. Palomo / P. Antuña

La postura del candidato socialista Luis Manuel Flórez, «Floro», respecto al río Piles tras su visita de hace dos días al Grupo Covadonga, en la que habló de «recuperar la prácti-ca deportiva» en el cauce tras un mandato marcado por el conflicto de la supresión del anillo navegable, rovocó ayer otro rifirrafe entre el PSOE e Izquierda Unida, el actual socio de gobierno de los socialistas en el Ayuntamiento. El candidato de esta segunda formación, Javier Suáesta segunta formación, javier sua-rez Llana, cargó ayer contra las pa-labras de Floro y comparó sus tesis con las defendidas por la forista Car-men Moriyón. «Me sigue costando diferenciar lo que dice Floro de lo que dice Foro», indicó. Por su parte, ayer la alcaldesa, Ana González, rechazó valorar la postura de Floro respecto al Piles, pero animó a los candidatos a debatir. «No valoro la campaña electoral porque no me presento, pero los candidatos de unos partidos y otros deberían hablar

entre ellos y hacer debates», afirmó. La renaturalización del Piles la conoce de primera mano Suárez Llana en su condición de asesor del concejal de Medio Ambiente, Aurelio Martín. El proyecto pasa por eli-minar el anillo navegable, lo que ha llevado al Grupo a tomar acciones legales. El caso está judicializado. Floro habló en su visita al club de valorar soluciones técnicas y «hacer las cosas dialogando». Suárez Llana respondió ayer a estas declaraciones. «Un Piles con piraguas y aguas



Por la izquierda, Iván Fernández, Floro y Celia Fernández, ayer, durante su charla en El Llano.

### Iván Fernández: «Para el Partido Popular las pensiones son un negocio»

«Para el PSOE las pensiones son un derecho mientras que el Partido Popular son un negocio». Así se expresó ayer el socialista Iván Fernández, secretario del Pacto de Toledo y la Inclusión Social del

la Ejecutiva del PSOE y alcalde de Corvera, en un encuentro celebrado en el centro municipal de El Llano organizado por FSA para hablar de la reforma de

las pensiones impulsada por Pedro Sánchez. «Venimos a contraponer lo que hace el PSOE cuando gobierna a lo que hace el PP. El PP reformó para recortar derechos y
el PSOE reformó el sistema porque cree en él y garantizar su sostenibilidad», afirmó. En la ponencia hablaron también Celia Fernández, vicepresidenta de la Junta General del Principado, y el candidato a la Alcaldía, Luis Manuel Flórez, Floro.

sucias es lo que tuvimos durante tantos años con el PSOE de Floro como con Foro. Por primera vez en déca-das sus aguas bajan limpias y hay un proyecto avalado por la Unión Euro-pea, con casi tres millones de subvención, para restaurar su valor ambiental y recuperar el río para la ciudad. Este proyecto permite la prácti-ca deportiva, también el piragüis-mo», recordó. «Lamento que Floro se ponga también de perfil en esto. Gijón necesita políticas valientes y alineadas contra la emergencia climática. No posiciones tibias que solo buscan no molestar a intereses privados en un río que es de todos»,

# Rafael Suárez Muñiz. J. Plaza

### El geógrafo Rafael Suárez, premio «Rosario de Acuña» de investigación

El jurado distingue su trabajo sobre «Jardines singulares de Asturias» de ámbito privado

El geógrafo Rafael Suárez Muñiz ha sido distinguido con su trabajo «Jardines singulares de Asturias» con el premio «Ro-sario de Acuña» de investigación. Se trata de una obra que ha sido fruto de una investigación del autor de casi dos años, sobre todos los jardines botánicos de ámbito privado de Asturias. «Estoy muy contento por el reconocimiento, no me lo esperaba para nada», recalcó ayer Suárez Muñiz tras conocer la distinción del prestigioso premio, que este año ha quedado desierto en la categoría de estudiantes, ya que solo se presentó un trabajo, pero no cumplía con los requisitos.

### «No me lo esperaba»

Su trabajo está estructurado en tres secciones. Por un lado, los jardines históricos en la introducción botánica en Asturias, por otro los jardines botánicos hechos por particulares de forma reciente, y finalmente las co-lecciones monoespecíficas. «Hay muchos jardines históri-cos, por eso incluí los pioneros en la introducción botánica en la región, por ejemplo, en camelias o cedros del Líbano. También una serie de jardines históricos, como los de Peñafrancia, Villa María, Valdesoto, La Isla o Los Maria, valuesolo, La isia o Los Selgas», comenta, antes de aña-dir: «Y luego ya pasamos a los botánicos, como La Viesca'l Re-xidor en Salas, de Miguel Llana Valdés, que lo considero el más importante, porque no hay un bosque en Asturias igual, ni Muniellos ni Redes ni nada».

## El PP promete a los jóvenes empresarios rebajar impuestos y reducir trámites

«El crecimiento económico y la creación de empleo son nuestro gran objetivo», señala Pumariega

G. Cuesta

«Todo tipo de facilidades a los empresarios y autónomos» con medidas como la rebaja de impuestos y la reducción de la burocracia. Este es el compromiso que Ángela Pu-mariega, candidata del Partido Popular a la Alcaldía, transmitió tras la reunión que mantuvo con representantes de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE), entre ellos su presidente, Pablo García, y los vocales Pedro Carrillo y Montse Pérez. En el encuentro también estuvieron presentes dos integrantes de la can-didatura municipal: Guzmán Pendás y el presidente local de Nuevas Generaciones, Carlos Álvarez. «El crecimiento económico y la creación de empleo en Gijón son nuestro gran objetivo», recalcó Pumariega. La candidata reiteró su intención

de promover la tecnología y la for-



Por la izquierda, Carlos Álvarez, Ángela Pumariega, Guzmán Pendás, Montse Pérez, Pablo García y Pedro Carrillo, ayer, durante la reunión.

mación para el desarrollo de nuevas empresas, el fomento de incentivos y ayudas, además de la creación mediante la colaboración públicopriyada de nuevos espacios de trabajo, Asimismo, incidió en la necesidad de ponerles en contacto con inversores y fomentar su proyección

exterior, además de la creación de «startups» tecnológicas para «gene-rar empleo de calidad» o modelos de negocio basados en la economía cir-cular. «El PSOE e Izquierda Unida no ven en empresarios y autónomos más que un colectivo al que esquilmar a impuestos», zanjó